

1月25日(水)



大地震に備えて
電車の乗客避難誘導訓練
 《伊豆箱根鉄道本社敷地内など》
 伊豆箱根鉄道と駿豆線沿線4市町が、電車の走行中に震度6強の地震が発生したことを想定し、訓練を実施。
 緊急停止した車内で乗客の無事を確かめ、はしごで線路上に降車させるなど乗客の避難誘導体制を確認しました。
撮影人後記「すぐに降ろしてくれ！」という乗客役のアドリブなど、とても緊張感のある訓練でした。

1月22日(日)



障がい者スポーツを体験
チャレンジスポーツin三島
 《北小体育館》
 誰でも障がい者スポーツを体験できるイベントに約100人が参加。
 車いすバスケットボールやフライングディスクなど4種類の競技を選手や指導員に教わり、初めて体験する人も、競技を楽しみました。
撮影人後記参加した小学生たちの上達ぶりに驚きました。

2月3日(金)



節分豆まき、「福は内」
三島大通りに鬼が出る！
 《中央町・本町》
 大勢の人でにぎわう節分の豆まきイベント。
 大人から子どもまでが参加し、まかれる福豆に手を伸ばしました。鬼の出現に笑顔を見せる子や、驚いて泣いてしまう子も。パレードさながらの大賑わいでした。
撮影人後記自分にも「福」が来てくれることを願いながら、ひたすらシャッターを押しました。

1月27日(金)



給食デザート選挙で1票
選挙出前講座《佐野小》
 6年生の児童41人を対象に実際の資器材を使用して行われた選挙の出前講座。
 3種類のデザートメニューを候補者に見立て、各自が食べたいメニューに投票をしました。当選した「みかんタルト」は、3月の給食で全校児童に提供されます。
撮影人後記投票先を吟味する真剣な眼差しが印象的でした。



2月9日(木)～14日(火)



コーモア作品に『くすっ』
第17回三島宿「地口行灯」
 《三石神社・大通り商店街》
 全国最大規模の地口の応募から入選した作品を掲載した約170基の行灯。
 ろうそくの明かりで浮かびあがった、しゃれの効いた地口（江戸時代の言葉遊び）に、足を止めて思わず『くすっ』。まだ寒いこの時期、行灯が通りをあたたく包み込みました。
 撮影人後記 面白い地口に、つい声を出して笑ってしまいました。（恥）

2月5日(日)



約2100人が快走
第36回かの川健康マラソン
 《長伏グラウンド・狩野川堤防沿い》
 親子1.5km、3km、6kmの3部門で開催された第36回かの川健康マラソン。
 親子が互いに励まし合いながら走る微笑ましい姿が見られました。3kmと6kmの部では、小学生から大人までが堤防沿いを走り抜けました。
 撮影人後記 雨の表彰式。選手が風邪を引かないか心配でした。

2月12日(日)



世代を超えて白熱
第1回富士箱根伊豆ベタング大会
 《南二日町グラウンド》
 1チーム2人のダブルスで8歳から90歳までの幅広い世代の皆さん、98チームが参加。ベタングは目標の球にボールを投げ合い、相手よりも近づけて得点を競います。大会には、市外や県外からも多くの人が参加し、白熱した試合が繰り広げられました。
 撮影人後記 触発されて、家に帰って枕でベタング大会を開催しました。

2月11日(土・祝)・12日(日)



大人が楽しむ2日間
AMORE MISHIMA!
 《楽寿園・大社の柱みしまなど》
 美味しい三島産野菜と三島暮らしを満喫する大人のイベント「AMORE MISHIMA!」。
 料理やワイン、世界チャンピオンのピザ、カップルコンテスト、料理教室、ウォーキングや自転車による農家訪問などのイベントでアモールに溢れる2日間となりました。
 撮影人後記 カップルコンテストで胸を張って愛を叫ぶ姿が素敵でした。